

Boletín Número 156
Toluca, México, a 10 de agosto de 2016.

PARTICIPAN EN EL IEEM PARTIDOS POLÍTICOS EN SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO POR INTERNET

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Luis Daniel Serrano Palacios y José Benítez Benítez, representante ante el IEEM y Secretario de Jóvenes del Comité Estatal de MORENA en el Estado de México, respectivamente.

Durante una entrevista realizada en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, Luis Daniel Serrano Palacios y José Benítez Benítez, representantes de MORENA en el Estado de México, hicieron hincapié en la importancia de la participación de los jóvenes y las mujeres en la política, porque con ello pueden coadyuvar en la generación de políticas públicas que beneficien a estos sectores en particular y a la sociedad en general.

La entrevista se llevó a cabo en el Centro de Producción Audiovisual del Instituto, la cual fue transmitida en vivo a través de la página electrónica www.ieem.org.mx, con la conducción de Israel Dávila, periodista de La Jornada, con el tema: ¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2016-2017?. En el programa se destacó que MORENA realiza una campaña en toda la entidad de concientización, a fin de dar a conocer lo que desde su perspectiva ocurre en el país y en la entidad.

Al respecto, Luis Daniel Serrano Palacios, representante de MORENA ante el IEEM, dijo que “por toda la entidad vamos tocando puertas para que la sociedad conozca lo que pasa en el país y en la entidad en la actualidad; aunado a ello vamos creando Comités para fortalecer la estructura, a efecto de llegar fortalecidos a la elección de 2017 y, al mismo tiempo, poniendo la mira en la elección Presidencial de 2018”.

Señaló que en estas condiciones generar la participación en un ambiente de alta complejidad no es fácil, pero observan que la gente sí se interesa en la política, y un ejemplo de ello es el surgimiento de MORENA, lo que es un indicador de que lo se busca es participar bajo nuevas formas, por lo que trabajan casa por casa para dar a conocer a la ciudadanía que debe involucrarse en la política para atender temas comunes, como es el de la educación, la salud o la seguridad pública.

Añadió que la participación de las mujeres en la política se da en un escenario en que persiste la violencia de género, y en los talleres que han organizado, dan testimonios sobre este fenómeno que les impacta, por lo que las invita a participar para cambiar esa realidad. Asimismo, agregó que están enfocados en la formación de los jóvenes con la idea de impulsar el relevo generacional, mostrando que es tan importante su participación.

Por su parte, José Benítez Benítez, Secretario de Jóvenes del Comité Estatal de MORENA, destacó: “los jóvenes son un pilar del Movimiento, y se busca que participen para romper con el mito de que son apolíticos”, asimismo puntualizó que “si la ciudadanía, y en particular los jóvenes que son un sector numeroso, no creyeran en la política, entonces veríamos fenómenos sociales distintos de participación”.

Benítez Benítez consideró que la ciudadanía sí le apuesta a la política y están muy pendientes del 2018, y eso es señal de que se interesan en la política de ahí que una de las tareas de MORENA es fortalecer la participación de los jóvenes.

En relación a la participación de las mujeres, explicó que hay un dato escalofriante, y es que el 3% de la población metropolitana del Estado de México es analfabeta, donde dos de cada tres son mujeres, por lo que la participación de este sector de la sociedad va a dar como resultado que las políticas que defiendan su condición de ser mujeres.

Durante la transmisión, el periodista Israel Dávila invitó a la audiencia a estar debidamente informada y proporcionó los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), y seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social